

Die Liebe täglich pflegen

Edeltraud und Edgar Brandner aus Terfens seit 38 Jahren glücklich verheiratet

Amors Pfeile sitzen seit 38 Jahren immer noch tief beim Terfener Ehepaar Edeltraud (64) und Edgar Brandner (67). Sie hatten nach sechs Monaten geheiratet.

Getroffen
von
Amors
Pfeil



TERFENS (a.h.). Die Bekannten waren entsetzt gewesen. „Ihr kennt euch ja gar nicht“, hieß die Standardansage, als Edeltraud und Edgar kund taten, heiraten zu wollen. Sie hatten sich Ende Februar 1969 bei einer politischen Diskussionsveranstaltung kennen gelernt und am 16. August – am Geburtstag des Bräutigams – geheiratet. Es war eine einfache Feier im engsten Familienkreis gewesen. Selbstverständlich hatten die Bekannten den beiden die Scheidung binnen Jahresfrist prophezeit.

Bei Edeltraud und Edgar lagen die Auguren aber völlig falsch. „Den Partner annehmen wie er ist mit all seinen Vorzügen und Einmaligkeiten“, formuliert Edeltraud ein Geheimnis ihrer glücklichen Ehe. Hochachtung, Wertschätzung und Vertrauen sind einer weiterer Ehe kitt. „Das ist wichtiger als eine jäh



Seit August 1969 glücklich verheiratet: Das Terfener Ehepaar Edeltraud und Edgar Brandner.

aufflammende sexuelle Leidenschaft“, sagt sie. Streitgespräche sind in einer tiefen Partnerschaft unvermeidlich. „Doch soll man danach trachten, den Partner nicht in seiner Würde oder Ehre zu verletzen oder gar sein Wertgefühl zu zerstören“, rät die erprobte Ehefrau.

Edgar Brandner stammt aus Schladming, Edeltraud selbst ist Tirolerin mit Salzburger und Wiener Wur-